

TIR À L'ARC A Lyssach et Bâle.

Double valaisan en forêt

Dimanche dernier, à Lyssach (Berne), quelques archers valaisans se sont affirmés une nouvelle fois sur un parcours en forêt. Sur les 28 cibles animalières, Serge Fardel (Archers de l'Adret) s'est à nouveau imposé en barebow. Chez les vétérans, il précède Raymond Chablais (Collombey-Muraz).

Dominique Métrailler (Les archers du bisse) a gagné chez les dames vétérans.

En bowhunter, Nicolas Balet (Archers de l'Adret) a terminé

sixième en vétérans, tout comme Pascal Hefti (Archers de l'Adret) en compound (vétérans).

Pour sa part, Martin Imboden (Gampel) a signé une belle victoire dans la double FITA de Bâle, en compound vétérans, avec 1381 points. Liliane Luisier (Granges) a obtenu 1036 points chez les dames.

Nous retrouverons sans doute Martin Imboden aux avant-postes lors du tournoi de Gampel à la mi-juin. ● FP